

SÍNTESIS del Biobío

Aborto y cierre de Punta Peuco marcan cuenta pública de Gabriel Boric

En alrededor de dos hora y media, el Mandatario se refirió a temas claves como las irregularidades detectadas por la Contraloría, la delincuencia e incluso el estallido social. Afirmó que ya no hay justificación para el penal especial y llamó a no negar la discusión del aborto. En temas de seguridad lamentó la reciente balacera que ocurrió al interior de un colegio de San Pedro de la Paz y dejó tres adolescentes lesionados. "No podemos permitirnos ni naturalizar que eso suceda", sostuvo.



UBB abre docena de sumarios por informe de Contraloría

La casa de estudios informó el inicio de doce procesos luego de que un informe revelara una serie de anomalías financieras y administrativas realizadas entre 2020 y 2023, como desvíos de fondos y conflictos de interés. La secretaria general del plantel estatal, Romina Bazaes, dijo que la dependencia de recursos públicos complicó la gestión en pandemia, pero que ahora está estable. Además, el rector se reunió con sus antecesores.



Calles sin violencia: se suman dos comunas

La incorporación de Talcahuano y San Pedro de la Paz fue confirmada por el delegado presidencial, Eduardo Pacheco, y la seremi de Seguridad Pública, Paulina Stuardo. La medida está vigente desde hace un mes y medio en ambas ciudades. Se detalló que desde el inicio del programa de seguridad se han concretado 67 detenciones en total por controles y refuerzo policial. Las administraciones municipales dijeron que desconocían que el plan estaba siendo aplicado.

Comisión Mixta redistribuye cuota de merluza

La instancia parlamentaria reabrió la votación que se había realizado hace casi un mes, zanjando los puntos más complejos de la Ley de Fraccionamiento de las cuotas de pesca: 55% de la merluza para el sector industrial y 45% para el artesanal. El resultado del nuevo análisis provocó reacciones variadas entre los sectores involucrados y el alcalde de Talcahuano destacó que la decisión es favorable al empleo. PacificBlu revirtió su anuncio de cierre.

Delitos preocupan a San Pedro y Talcahuano

Desde ambas municipalidades aseguraron que existen expectativas de mejorar la seguridad local a través del programa, que estiman permitirá una mayor coordinación con las policías, la Delegación y la Seremi de Seguridad. En el puerto las estrategias preventivas apuntan al robo de cables, comercio ilegal y la violencia escolar. Una situación similar vive la comuna sampedrino, donde el uso de armas de fuego y agresiones son los delitos complejos.